

# *Crece la violencia contra la mujer en Colombia*

---



Bogotá, 6 jun (RHC) Más de 29 mil hechos de violencia contra mujeres se registraron en el primer trimestre del año en Colombia, informó el Instituto de Medicina Legal.

El dato fue dado a conocer en un debate de control político realizado en la Comisión de Equidad de la Mujer en el Senado sobre el incremento de feminicidios en el país, en el que también se advirtió de la alta cifra de casos de violencia sexual y de violencia intrafamiliar.

Al intervenir en el recinto legislativo Aída Avella, senadora del partido Unión Patriótica, señaló que en los departamentos donde más se asesinan líderes sociales es donde más se cometen feminicidios: Antioquia, Cauca y Norte de Santander.

En tal sentido Avella propuso estrategias de educación y prevención y un mensaje en los medios de comunicación que diga: 'Antes de golpear a una mujer, piensa en tus hijos'.

Por su parte Victoria Sandino, congresista de la Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común (FARC), comentó que 'Colombia tiene las mejores leyes para proteger a las mujeres, pero eso no corresponde a la realidad'.

Dijo al respecto que el 90 por ciento de los hechos donde se ha ejercido la violencia contra las mujeres permanece en la impunidad.

El compromiso de las instituciones tiene que ser real y efectivo en la prevención y atención de violencia en contra de las mujeres, remarcó la senadora de la FARC.

Según Carlos Charry, doctor en Sociología de la Universidad del Rosario de Bogotá, este panorama de violencia contra las mujeres es una radiografía del modelo de sociedad patriarcal que prevalece en el país.

'Lamentablemente muchos hombres siguen viendo a la mujer como un sujeto inferior, y esa supuesta superioridad es la que los hace considerar que las mujeres no merecen respeto, incluso llegando a verlas como que sus vidas no valieran', expresa el experto.

Colombia es de los países de Latinoamérica donde más se ejerce la violencia intrafamiliar y en particular contra las mujeres, superado únicamente en ese triste escalafón por El Salvador, Honduras y México.(Fuente:[PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/192764-crece-la-violencia-contra-la-mujer-en-colombia>



**Radio Habana Cuba**